



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug, Aipda Romal, Dorong Kegiatan Jum'at Curhat Sambil Tingkatkan Keamanan Wilayah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Aug 26, 2023 - 17:05



Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug, Aipda Romal, Dorong Kegiatan Jum'at Curhat Sambil Tingkatkan Keamanan Wilayah

Cicurug, 26 Agustus 2023 – Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug, Aipda Romal, aktif mengisi program Jum'at Curhat dengan memberikan dukungan dan

himbauan kepada masyarakat setempat. Kegiatan ini dilakukan usai pelaksanaan Shalat Jum'at, dimana warga berkumpul untuk berbagi pengalaman serta menyampaikan permasalahan yang dihadapi.

Pada salah satu sesi Jum'at Curhat baru-baru ini, sebuah keluhan yang disampaikan seorang warga menarik perhatian. Warga tersebut mengeluhkan tentang meningkatnya kasus kehilangan yang terjadi pada malam hari. Aipda Romal, dengan sigap merespon keluhan tersebut, memberikan tanggapan yang bijak.

"Saya sangat mengerti kekhawatiran dan ketidaknyamanan yang mungkin Anda rasakan terkait dengan situasi tersebut. Keamanan dan ketertiban masyarakat adalah prioritas kami di Polsek Cicurug," ujar Aipda Romal kepada warga yang mengeluh.

Dalam tanggapannya, Aipda Romal menyampaikan bahwa peningkatan patroli dan partisipasi masyarakat dalam menjaga lingkungan sangat penting. "Kami akan terus berupaya untuk meningkatkan patroli malam guna memastikan keamanan wilayah. Namun, kami juga mendorong partisipasi aktif dari warga dalam menjaga lingkungan sekitar. Ronda malam yang solid dapat menjadi langkah awal untuk mengurangi risiko kejadian yang tidak diinginkan," tambahnya.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Romal juga mengingatkan warga akan pentingnya melaporkan kejadian atau perilaku yang mencurigakan kepada aparat kepolisian. "Kami siap merespon setiap laporan dan informasi yang masuk. Kerjasama antara masyarakat dan polisi adalah kunci dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah kita," ungkapnya.

Melalui kegiatan Jum'at Curhat ini, Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug, Aipda Romal, menjalin koneksi yang lebih dekat dengan masyarakat. Upaya proaktif seperti ini tidak hanya memperkuat hubungan antara polisi dan warga, tetapi juga memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dalam beraktivitas sehari-hari.